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Адрес Refractories Experience S.r.l. 
Via G. Villani, 48/50 
29122 Piacenza

Телефон 0039 0523 648260

Факс 0039 0523 695185

Интернет www.refractoriesexperiencesrl.it

 

Сертификаты ISO 9001:2008

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Silvio Lo Grasso 

Managing Director 
Phone: 0039 0523 648260  
Fax: 0039 0523 695185  

Contact 2. Миссис Sandina Kurtovic 
Sales 
Phone: 0039 0523 648260  
Fax: 0039 0523 695185 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Our experience allows us to guarantee high quality services, especially in the realization of the projects, thanks to the collaboration of workers
specialized in refractory construction. 
Refractories Experience’s services include demolition and reconstruction, both partial and total, of the refractory structure, hot works, steel structures,
draining, heating-up, cullet fill, combustion units and automation and control systems.

 

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
Refractories Experience stems from the desire of aggregation of some entrepreneurs and collaborators with a long-standing experience, and highly
qualified, in the field of construction of plants for hollow and flat glass production.

Company Profile of Refractories Experience S.r.l.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.
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Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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